

Une délégation de 41 athlètes représentera Cuba au tournoi d'athlétisme du Festival Sportif Panaméricain



Elle a à sa tête la lanceuse de marteau Yipsi Moreno et le champion du monde junior de triple saut Lázaro Martínez.

Plusieurs champions continentaux de Guadalajara 2011, le coureur du 800 m Andy González, le perchiste Lázaro Borges, le sprinteur Roberto Skyers, le lanceur de disque Jorge Fernández et le lanceur de javelot Guillermo Martínez concourent.

Sahily Diago et Rose Mary Almanza (800 m), Gilda Casanova et Daysiurami Bonne (400 m), Denia Caballero et Yaimé Pérez (disque), Ernesto Revé, Mabel Gay et Yarianna Martínez (triple saut), et Yaniuvis López (poids) les accompagnent.

Cuba avec 38 médailles d'or a dominé le tableau des médailles du Premier Festival Sportif Panaméricain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/30857-une-delegation-de-41-athletes-representera-cuba-au-tournoi-dathletisme-du-festival-sportif-panamericain>



Radio Habana Cuba